

hauteur théologique des aperçus. Il évolue en des pages que nous appellerions volontiers des « pages ailées », tant chacune des pensées est promptement mise dans la lumière qui lui convient.

Quelques lignes pour donner une idée de la manière de l'écrivain. « Sortons donc de nous-mêmes et, dès ici-bas, entrons dans la joie de notre Maître. Le Ciel, c'est la joie. Un joyeux soleil, dit l'Écriture, brille à jamais sur la tête des élus. Ils obtiendront enfin l'allégresse et l'exultation. Faisons l'apprentissage du paradis. Soyons joyeux d'avoir la vie, de pouvoir connaître, aimer et servir Dieu. Soyons joyeux d'avoir le Seigneur pour père et le ciel pour héritage. Soyons joyeux d'être aimés de Jésus et d'avoir Marie pour mère. Disons souvent avec elle : Mon âme a exulté en Dieu mon Sauveur. » *Et exultavit spiritus meus in Deo salvatari meo.* »

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Jean Chrysostôme, le 22 ; à Saint-Bernardin, le 24 ; à Saint-Jean-Port-Joli, le 26 ; et à Beauport, le 28.—Mgr Labrecque officiera pontificalement dans sa paroisse natale, jeudi prochain, fête de l'Ascension. Tous les prêtres natifs de Saint-Anselme seront présents. Le lendemain, le nouvel évêque partira pour Chicoutimi où l'installation aura lieu le 28. Le prédicateur de circonstance, lors de la cérémonie du sacre, sera Mgr Gravel, évêque de Nicolet.—La paroisse de Deschambault a décidé de faire l'acquisition d'un orgue et d'un carillon de cloches françaises.—La retraite des Dames de la Sainte-Famille, prêchée par le R. Père Jodoin, supérieur de la maison de Montréal, s'est terminée à Saint-Sauveur, le 12 du mois courant. Les exercices ont été suivis par 2,000 Dames, tant de Saint-Sauveur que des autres paroisses de la ville. Le lendemain le Prédicateur de la retraite a présidé une nouvelle consécration à la Sainte-Famille, qui porte à 3,000 le nombre des familles associées dans la paroisse de Saint-Sauveur. L'association a aussi été établie, au commencement du mois, à Sainte-Cécile du Bic, et compte déjà 100 familles auxquelles de nouvelles viennent s'ajouter tous les jours.—Le R. Père Royer est parti lundi pour le Nord-Ouest où il prêchera des retraites au clergé et aux religieuses.

Rome.—La vente du mobilier et de tous les objets de prix qui ornaient l'appartement du prince Borghèse, commencée il y a une quinzaine de jours, s'est terminée la Semaine Sainte. Rien n'a